
Protokoll:  
 
Dazu meldet sich Frau Dr. Weichert (Bündnis 90/Die Grünen) zu Wort und fragt, ob die 
Eingaben vom BUND berücksichtigt werden. 
 
Darauf antwortet der Oberbürgermeister, dass diese Eingaben nicht berücksichtigt würden, da 
diese zu spät erfolgten und zu umfangreich waren. Der Leitfaden werde entsprechend angepasst. 
 


